

## LA PERSECUTION RELIGIEUSE EN FRANCE

ET

### L'Épiscopat de la Province de Milwaukee

**N**OS lecteurs aimeront à lire la lettre suivante, qui nous est communiquée à la demande de Sa Grandeur Mgr J.-J. Fox, l'éminent évêque de Green Bay. C'est une lettre de fraternelle sympathie, signée par NN. SS. les évêques de la province ecclésiastique de Milwaukee. Elle est adressée à Son Eminence le cardinal Richard, archevêque de Paris.

A Son Eminence

Illustrissime et Révérendissime

Le cardinal Richard, archevêque de Paris.

Illustrissime Seigneur,

Ayant lu, avec beaucoup d'émotion, la magnifique lettre de condoléance et d'encouragement que l'épiscopat canadien a adressé à Votre Eminence et aux évêques de France, nous soussignés, archevêque et évêques de la province de Milwaukee, aux États-Unis d'Amérique, assemblés dans la ville de Green Bay, à l'occasion de la célébration du cinquantième anniversaire de l'église cathédrale de Saint-François-Xavier, avons décidé d'approuver entièrement cette lettre et tout ce qui y est contenu, avec l'assurance, Eminentissime Seigneur, de nos ferventes prières et de la prière de notre clergé et de nos fidèles, pour que le bon Dieu daigne bientôt mettre fin à ces persécutions religieuses, et accorder à l'Église de France un triomphe parfait sur ses ennemis.

La province de Milwaukee, composée de l'archidiocèse de Milwaukee, des diocèses de La Crosse et de Green Bay, (*Sinus Viridis*)